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Une adresse mail pour notre 
association: 
aaeeca74@gmail.com 
N'hésitez pas à nous écrire .... 
 
Un site à consulter ! 
https://sites.google.com/site/aaeca74 
 

P.2 : Notre association : les infos essentielles 
P.2 : Le mot du Président  
P.3 : Edito - AG 2015 Rapport d'activités 

P.4 : Visite de chantier : Chambre de Métiers  
P.4 : Bulletin d’adhésion… 

Avis de recherche ! 

Les anciens vieillissent (voir la photo !) et notre association peine à intégrer dans son corps (de 
métier) des jeunes pousses qui ont quitté notre école plus récemment. Disons dans les années 
80-90 et même 2000 ! Un appel "vibrant" a été lancé par David Bado (bien que trésorier de 
notre amicale ce n'est pas la recette des cotisations qui l'inquiète le plus...) pour rajeunir la 
communauté. Les plus jeunes ont des idées, l'esprit vif, l'oeil perçant et la réplique vivifiante. 
Comment les intéresser à nos activités et leur faire partager notre "devise": Aider- 
Transmettre- Partager ? 
La majorité d'entre eux évolue dans des entreprises (du grand chef à l'ouvrier (très) spécialisé). 
Ils ont de multiples expériences à partager avec les membres de notre association et les élèves. 
C'est donc un appel pour la recherche de tous ces anciens, par tous les moyens existants et 
d'une manière organisée qui est aujourd'hui lancé: le bouche à oreille (les amis de mes amis...), 
le décryptage des listings des anciens élèves, les réseaux sociaux, les enquêtes, le téléphone, 
que sais-je ? 
Alors je lance cet appel aux membres du bureau de notre amicale: Organisez cet avis de 
recherche, mettez en place une commission "recrutement", nommez un DRH et donnez vous 
les moyens de vos ambitions pour pérenniser notre association !  
 François 

AG 2015 : Un brin 
d'émotion... 

 
 
Après une minute de silence en 
mémoire des victimes du 
terrorisme (Paris 13 novembre 
2015), notre assemblée s'est 
déroulée normalement. 
Bernard Carlioz a relaté avec 
humour nos activités de l'année. 
A savourer sans modération en 
page 3. 
2 nouveaux membres au conseil 
d'administration : 
 

 
Louis Jacquemoud, ancien élève 
et membre du conseil 
d'administration de l'ECA, et Jean 
Marc Vuagnoux, ancien élève de 
1968 à 1971 et ancien membre du 
personnel (conseiller d'éducation), 
intègrent notre conseil 
d'administration. 
Qu'ils soient les bienvenus... 
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Je vais respecter la tradition, en souhaitant à chacun une 

bonne et heureuse année avec du succès dans vos réalisations 

futures.  
Cette année écoulée a été marquée par des journées à succès 

auprès des élèves, ne demandant qu’une seule chose de 

reconduire ces journées de visites et de débats pour faciliter 

ces contacts très enrichissants auprès des anciens et le monde 

du travail, en finissant l'année par une assemblée générale 

très chaleureuse où les anciens ont toujours eu le plaisir de se 

rencontrer. 

Je m'aperçois que le nombre d'anciens participants à  l'AG reste le même depuis 

plusieurs années , c'est encourageant pour les années à venir. 
 Les projets pour 2016 : nous allons visiter trois ou quatre entreprises, avec 

Canson en janvier et Pérène courant février et en fin d'année les aciéries d’Ugine 

cela reste à confirmer. Je rappelle que les visites d'entreprise sont ouvertes à tous 

priorité aux élèves et professeurs, et j'attends de votre part des propositions de 

visite, n'hésitez pas à m'envoyer par mail les coordonnées de l'entreprise 

concernée avec un contact que je peux joindre ? Je suis sûr que l'image de l'ECA à 

travers les parents ne peux que s'améliorer. 

  A l'occasion de cette assemblée deux anciens ont accepté de nous rejoindre au 

conseil d'administration, il s'agit de Jean Marc Vuagnoux et de Louis Jacquemoud, 

je tiens à les remercier d’avoir accepté d'intégrer notre association, ils sont les 

bienvenus. 

 J’ai une suggestion à vous faire pour les 11 et 12 juin, il s'agit de deux jours en 

Alsace. 

Voici le programme qui peut être modifié ; 

Départ un samedi matin direction Mulhouse pour une visite de la cité de 

l'automobile ou du musée du chemin de fer. 

Accueil à l’hôtel en fin d’après-midi. 

Une soirée au Royal palace à Kirrwiller déplacement en car. 

Le lendemain direction Sigolshem visite d’une cave familiale 

Ensuite Colmar pour une visite guidée avec une choucroute sur la route des vins 

avant de reprendre la route direction Annecy 

Un détail du voyage vous sera remis sur demande de votre part par mail. 

Coût du séjour entre 350 et 380€. 
 

Le Président 

Serge Lacroix 

 
 

Calendrier 2016 : 
Visites d'usines: 
Janvier : Canson 
Février : Fournier (Pérène) 
Samedis 5 et 12 mars 2016: JPO 
Journée Portes Ouvertes 
de 8h30 à 12h30 
Juin : Visite en Alsace (voir ci 
contre) 

 
Conseil d’Administration 2014 
Bureau 
Président : Serge Lacroix 
06.80.58.80.11 
lacroixserge7400@yahoo.fr 
Vice Président: Jean Pierre Pol 
Jean.pierre.pol@orange.fr  
Secrétaire : Bernard Carlioz 
becarli@wanadoo.fr 
Trésorier : David Bado 
04.50.67.37.47 
pbaelectricite@orange.fr 
Vice Trésorier : Patrick Bouvier 
07.87.33.44.65 
pnbouvier@wanadoo.fr  
 
Membres CA  
Lucien Andolfatto 
04.50.69.30.91 
lc.andolfatto@free.fr  
Yves Aurange 
06.08.53.78.46 
yaurange@perinter.com  
Bernard Brachet 
Ctx-eca@orange.fr 
François Faure 
04.50.23.10.57 
francois.faure12@orange.fr 
Louis Jacquemoud 
louisjacquemoud@gmail.com 
Jean Marc Vuagnoux 
jm.vuagnoux@orange.fr 
Lucien Serain 
04.50.64.02.33 
lucien.serain@wanadoo.fr 

 

Le mot du Président 

Le site Internet de notre école : 
http://www.lycee-eca.fr/ 
Adresse Mail : lycée-eca@orange.fr 
Pour les Anciens: 
https://sites.google.com/site/aaeca74/ 
aaeeca74@gmail.com 

Pour que vive notre association ! 
Pense à envoyer ta cotisation (20 €) à 
l’adresse de l’amicale : 
AA ECA 
Lycée technique privé ECA 
2 RUE DES CARILLONS 
74942 ANNECY LE VIEUX 
Chèque libellé à l’ordre de l’AA ECA 

Journées "Portes Ouvertes"  
N'oublie pas les journées portes ouvertes qui permettent de se retrouver entre 
anciens mais surtout de faire connaître notre association auprès des parents qui 
sont parfois d'anciens élèves eux-mêmes ! 
La direction et l'association des parents d'élèves nous accueillent 
chaleureusement... Alors au  5 ou 12 mars prochain ! 

Réunion du CA du 12 janvier 2016 : Bernard et David, rois d'un jour ! 
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« Aux Armes Citoyens » 
 

L’histoire nous a encore joué un tour que personne n’avait envisagé. 
Nous avons Encore laissé se construire des idéologies issues  

du Moyen-Âge, et dignes de 1940. 
Nous avons Encore toléré sous le motif de la laïcité, 

 de colossales absurdités.  
La somme de toute les peurs réunies en un seul théâtre Parisien par de 

pauvres jeunes rêveurs sans cervelle. 
Un bilan lamentable et honteux. 

Nous savions, ils savaient, qu’à force de laxisme  
il arriverait un malheur. 

Toutes ces âmes sacrifiées sur l’hôtel de la « connerie » par des individus 
dénués de bon sens et totalement dépourvus d’avenir. 

Le prophète doit être bien triste  
Devons-nous prendre « les armes », murer nos fenêtres  

et former nos enfants à la guerre de rue ?  
Et bien non !  

Cela reviendrait à marcher à genoux, se rabaisser devant la lâcheté. 
Adopter la même attitude serait une erreur… 

Nous devons nous battre, oui, avec l’éducation, la formation et les 
Sanctions pour ceux  qui veulent défier l’autorité.  

France,  
Pays des droits de l’homme, pays libre, mais pas sans lois.  
Nos aînés nous ont laissé un héritage de règles civilisées.  

Nombreux ont payé de leurs vies pour que nous puissions bénéficier d’un 
confort exceptionnel, sur une planète unique  

composée d’une population hétéroclite et de grande valeur. 
La France te donne une chance sans égal,  

ne lui impose pas des règles d’un autre siècle   
DAVID 

 
 

Edito AG 2015 : Rapport 
d'activités 

C'est avec un certain humour que Bernard Carlioz nous a conté les 
activités de notre association pour l'année 2015. 
Les récents évènements en provenance de Paris nous ont  néammoins 
interrogé sur l'avenir : Quelle France pour demain ? 

Les années se suivent, ne se ressemblent pas forcément, et nous avons 
cette année un peu moins d’activités destinées aux élèves. Non pas par 
choix ou manque de volonté, mais il faut un certain nombre 
d’ingrédients pour une mise en place : classe réceptive, prof. 
volontaires, trouver également des ‘animateurs’, parmi nous, et on 
renouvelle l’appel à bonnes volontés, et volontaires qualifiés que vous 
êtes ! Et bien sûr, il faut des moyens financiers.                                                              
Ne soyons pas défaitistes, ce n’était pas si mal. 
 

La dernière AG, bonne participation… vous vous souvenez peut-être du 
menu. 
Pour ceux qui reçoivent la Lettre, et qui la lisent, mais il n’y a pas de 
doute, vous savez tout, car les articles paraissent dans les colonnes, 
écrits par JP P, et autres, avec une mise en page et la réalisation de 
François : gros boulot !   Reconnaissez que vous êtes gâtés : pour la 
modique cotisation de 20 €, vous avez droit à plusieurs N° de la Feuille, 
accès au site, le casse-croûte à l’AG ; La caisse reste ouverte, et le 
trésorier reste à votre disposition pour tout transfert de fond. D’autant 
que cette année nous avons eu droit au N° 50,  Joli score ! 
 

Plus sérieusement, dans un autre registre, puisque il s’agit des attentats 
de Paris et ailleurs, évènements exceptionnels qui concernent chaque 
citoyen ;  je souhaite dire quelques mots,  car je pense que l’engagement 
de notre association auprès des jeunes nous oblige à réflexion,  je vous 
invite à relire l’article de David, ‘’Je suis Charly’’, dans le N° 49, avec 
des mots hélas toujours d’actualité, «  irrespect, famille, société, nos 
frères, nos enfants, et puis cette alerte : prenons garde, la guerre n’est 
pas dans un pays lointain, mais à nos portes des terres de France ! » 
Je réécoutais ces jours la chanson de Serge Reggiani : ‘Les Loups ’ les 
loups ont envahi Paris,… les hommes ayant perdu le goût de vivre, et se 
foutaient de tout…et ce, jusqu’à c’ que les hommes aient r’ trouvé‘ 
l’Amour et la Fraternité’ : vaste programme ! Si vous avez regardé ce 
matin l’hommage aux  victimes,  très poignant ; La chanson ‘’quand on 
n’a que l’Amour’ ’peut-être une réponse, parmi d’autres !    
 Que peut-on rajouter aujourd’hui, si ce n’est que les faits se sont 
aggravés, des centaines de morts ; Que pouvons nous y faire ? Le mal 
est profond, sera long à guérir, et encore si chacun y contribue, dans un 
esprit d’intérêts collectifs, de fraternité, loin des jugements à l’emporte-
pièce sur la religion ou la couleur de peau ! Il existe au plus profond  de 
chacun des souvenirs d’autres relations, gestes, paroles qui sont peut-
être intentions et volonté de changement pour un monde meilleur à 
laisser à nos enfants, petits-enfants, et les élèves que nous côtoyons sont 
les acteurs, les bâtisseurs de demain ; notre président, ce matin, évoqua 
cette jeunesse qui a payé un lourd tribut lors de ces attentats, ‘’elle est le 
visage de la France".  
Je me suis peut-être un peu éloigné des sentiers battus, comme on dit, 
peut-être pas car ;  
‘’ Parce qu’elle dépend essentiellement de la volonté des citoyens, parce 
qu’elle suppose un effort permanent, la  démocratie n’est jamais 
acquise.’’ Mendès France. 
Je reprends le déroulement habituel, depuis l’AG de novembre 2014, il y 
a eu : 
-  la remise des diplômes, le 29 nov. 14   ;  c’est intéressent de voir la 
satisfaction des élèves, de l’encadrement. 
- Journées portes ouvertes, les 14 et 21 mars 2015 ; Certes, les futurs 
élèves ne viennent pas pour nous, mais certains parents ne sont pas 
insensibles à notre présence, qui marque l’attachement de l’Association, 
des anciens,  à l’école, des années après.  Et puis, 40, 50,60 ans après, 
on se rend compte de l’évolution, de l’écart : Rentrer à l’ECA était une 
chance, pour le métier, pour la vie elle-même, référence aux valeurs 
portées par  
(Suite page 4) 
 

Les finances se portent bien... 
David nous a présenté un bilan financier satisfaisant pour l'année 2015 
avec un résultat de 45 € (2 088 € de recettes et 2 043 € de dépenses). 
 

Dépenses

Don à l'ECA
44%

Timbres
16%

Imprimerie
9%

Activités
2%

Restauration (AG)
29%

Frais bancaires
0%

Recettes

Reliquat  2014
1%

Cotisations
67%

Dons
18%

Participation activités
14%



 4 

        
 
 
 
 

Bulletin d’adhésion 2016 
Cotisation annuelle : 20 Euros 

 

 Renouvellement 

1ere Adhésion 
 

Nom, Prénom =   

Pour une première adhésion ou en cas de changement dans ta situation, complète les cases suivantes : 

Adresse/CP/Ville =    

Adresse mail :  Année(s) ECA =  

Visite de la Chambre de 
Métiers 

Une classe de 3ème d’orientation emmenée par Carole Yon et un autre 
professeur  ainsi que des accompagnateurs, anciens élèves de l’ECA, ont 
visité le chantier de la future Chambre des Métiers.  
 

Madame Carole Yon, professeur d’Anglais et M. Pierre Boguet, un autre 
professeur, avaient organisé cette visite afin de sensibiliser une classe sur 
les métiers du bâtiment (maçonnerie, menuiserie, isolation, chauffage, 
climatisation, etc..). En compagnie d’anciens élèves, Serge Lacroix et Jean-
Pierre Pol, ils rejoignirent le chantier où Mme De Youg, Architecte, M. le 
Président de la Chambre des Métiers, David Bado, entrepreneur en 
électricité et un ancien professeur, Jean-Pierre Del Prato,  nous attendaient. 
 

Vingt-deux élèves et nous-mêmes, munis de casques et chasubles 
réglementaires, étions attentifs aux propos de Mme De Jong donnant 
beaucoup de détails techniques quant à la réalisation de ce bâtiment. 
Quelques élèves n’hésitèrent pas à lui poser quelques questions sur les 
isolations intérieures, extérieures ainsi que sur la nature des boiseries 
employées, la conception du chauffage par les plafonds, etc..  
 

Le BTP est vecteur d’embauches mais ce n’est pas une sinécure :  par tous 
les temps, il faut être présent et la Haute Savoie, ce n’est pas la 
Martinique !! Mais quelques jeunes ont retenu la leçon et nous espérons, 
professeurs et accompagnateurs, que ceux-ci et pourquoi pas d’autres aient 
été marqués par la réalisation des assemblages multiples (bois, ferraille, 
carrelages, câbles électriques ..). 
 

Une bonne heure pour montrer à tous ces jeunes que le monde ne se fait pas 
en claquant des doigts. Pendant 18 mois des dizaines de travailleurs de tous 
métiers ont sué et grelotté pour réaliser ce futur beau bâtiment d’une valeur 
de 3.3 millions d’euros. 
 
Jean Pierre Pol 

 

l’Etablissement, le C de ECA :’’les places étaient chères ’’ le langage 
est différent, la tenue…l’attitude, il y a des parents qui verraient bien 
l’école s’adapter à leur désir , leur petit,… ;  j’exagère ?   
 
Visites d’entreprises 
-  Paccard le 11 dec. 2014. Cette visite a été très appréciée, autant par 
les jeunes que par les accompagnateurs. C’est une chance de pouvoir 
visiter une entreprise de renommée mondiale, qui reste une entreprise 
familiale et d’être accueillis, par les dirigeants eux mêmes. Ce n’est 
pas une production courante, et avons assisté à une coulée, et en 
prime un mini récital par Anne Paccard, accompagnée au carillon ; 
une très belle voix... 
- Opinel, le 26 mars 2015, à St Jean de Maurienne. 
Produit complètement différent, mais une structure  familiale, depuis 
plusieurs générations ; visite qui nous détaille la fabrication, le bois, 
l’acier, …de 1890 à nos jours, d’une production d’une soixantaine de 
couteaux par jours, à 15000 actuellement,………   avec 13 modèles 
différents …. 
Très adaptée à tout  public, c’est un site à retenir 
Quant aux accompagnateurs, ils gardent encore en bouche le goût des 
cerises au sirop de Jean-Marc. 
- Sortie organisée pour les membres de l’asso, et les amis, en juin :  je 
ne sais pas si je vous en parle, ….si, pour vous mettre l’eau à la 
bouche, ou plutôt le vin ! Visite du ‘’Hameau Duboeuf ‘’ à 
Romanèches-Thorins, cave, musée… 
Un peu de retard au départ, Louis avait tout son  matériel à 
charger…mais on ne regrette pas de l’avoir attendu, ce qui ne nous a 
pas empêchés de faire une pause-café-croissants,….servis par des 
serveuses maison.  
 
 
 
 
 
 
Visite du musée, dégustation de différents crus, de quoi nous mettre en 
appétit ; Excellent repas, servi dans une salle de spectacle, avec un 
orgue limonaire, une estrade ; il n’en fallait pas plus pour que ‘’le 
Louis’’ monte sur scène pour défendre les couleurs des anciens de 
l’ECA, en compétition avec un groupe de Hte Loire, qui ont essayé 
d’embarquer notre vedette. Il faut dire qu’il a fait fort, en plus de 
manier l’accordéon, quelques tours de passe-passe : faire disparaître 
du vin dans le pays du Beaujolais, chapeau ! C’est ce qui explique les 
questions des spectateurs sur le type de formation que dispensait notre 
école? Comme quoi, sortir de l’ECA, ce n’est pas sortir de la cuisse 
de jupiter, mais ça laisse espérer toutes sortes de débouchés !  
 
Bernard Carlioz 
 

AG 2015 (Suite) 

"Sortir de l’ECA, ce n’est pas sortir de la cuisse 
de Jupiter, mais ça laisse espérer toutes sortes 
de débouchés !" 


